

Zeitschrift:	La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire
Herausgeber:	Comité central de la Croix-Rouge
Band:	31 (1923)
Heft:	8
Rubrik:	Nouvelles de l'activité des sociétés

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 28.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Souhaitons que le vibrant appel du médecin en chef de l'armée, lors de la dernière assemblée générale, sera entendu, et que les sections de la Société militaire sanitaire suisse puissent se rendre utiles.

Nouvelles de l'activité des sociétés

Alliance suisse des gardes-malades, section de Bâle. — Candidates : les sœurs Théa Herten, 1887, de Niederbipp; Clara Bub, 1899, de Bâle.

Section Bâle-Hôpital Bourgeois. — Candidates : Sœur Hanni Moser, 1894, de Herzogenbuchsee; Elisabeth Linder, 1895, de Bâle; Mathilde Fazis, 1896, badoise; Amalie Fillinger, 1897, de Engwilen; Marguerite Glitsch, 1891, de Zell; Hélène Grosshans, 1899, de Bâle; Alice Keller, 1897, de Reinach; Caroline Pauli, 1899, de Wahlern; Louise Schellker, 1891, de Bâle; Rosa Sprecher, 1890, d'Aesch; Josy Stutz, 1896, d'Islisberg; Hélène Trautweiler, 1891, de Laufenbourg; Anni Grunder, 1893, de Vechingen.

Admissions définitives : Sœur Cissy Kerez, de Winterthour; Rosemarie Sandreuter, de Bâle.

Section de Berne. — Candidate : Sœur Rosalie Dreyer, 1895, de Trub.

Admissions définitives : Sœur Rosa Schwammburger, 1897, de Berthoud; Olga de Kossgowsky, 1888, russe.

Section de Genève. — Candidates : Sœur Hulda Altherr, 1898, de St-Gall; M^{me} Blanche Kellenberger, 1884, de Walzenhausen.

Admission définitive : Sœur Maja Huwyler.

Transfert de la Section de Berne dans celle de Genève : Sœur Mathilde Schäerer.

Section de Neuchâtel. — Candidates : M^{me} Alice Rosselet, 1892, garde-malade, des Baryards; M^{me} Emma Guédat, 1882, garde-malade, à Tramelan.

Admissions définitives : Sœur Marg. von Aesch, à Neuchâtel; M^{me} Thiel, à Neuchâtel.

Section de Zurich. — Admissions définitives : les infirmières Berta Tanner, de Lœrrach; Emmy Orell, de Richterswil; Nelly Naeff, de Peterzell; Martha Lamm, de Lœrrach; les

releveuses Giacobina Tgetgel, de Pontecapovasto; Emma Sturzenegger, de Schwellbrunn; Regula Vehyl, de Sontheim; Hermine Buchser, de Schœftland; Bertha Luescher, de Moslerau; Henriette Schilling, de Lœhningen; les gardes de nourrissons Erica Brunner, d'Andelfingen; Louise Diewald, de Bâle.

Rentrée dans la section : Sœur Rosa Jetzler.

Sortie : M^{me} Keller-Hausmann, pour cause de mariage.

Candidates : Sœur Anna Bucher, 1883, de Regensberg; Clara Beerli, 1883, de Thal; Elise Gall, 1895, de Bärschis; Rosa Wildisen, 1899, de Hämikon; Marie Duemmlein, 1882, de Nuremberg; Ida Vogel, 1892, de Kœlliken.

Alliance suisse des samaritains. Assemblée générale du 24 juin 1923. — Les délégués des sections de samaritains se sont rencontrés très nombreux à Schaffhouse, à l'occasion de l'assemblée générale annuelle présidée par le président central M. Seiler.

Après rapide adoption du rapport et des comptes de 1922, la section de Fribourg a été désignée pour recevoir la réunion de 1924.

Dès le 1^{er} janvier 1924, la Caisse de secours produira ses effets pour tous les samaritains pendant leur activité de secours. L'indemnité journalière sera portée à fr. 5 dès que la caisse aura un capital de fr. 200 000.

La modification des périodiques destinés aux samaritains, et dont nous avons parlé ici, a été adoptée à l'unanimité; puis l'assemblée s'est occupée de plusieurs postulats sur lesquels il y aura lieu de revenir dans la suite.

Le banquet a réuni plus de 350 participants; il fut agrémenté des discours habituels en pareille circonstance, puis les délégués eurent encore le temps de visiter la vieille et intéressante ville de Schaffhouse, les chutes du Rhin, et de renouer connaissance avec les amis venus de tous les coins et recoins de la Suisse.